

Actions Handicap Afrique (AHA) : Un nouveau nom pour une même ambition



L'Association Handicap Afrique (AHA), acteur majeur de la réadaptation et de l'inclusion des personnes en situation de handicap, annonce officiellement le changement de sa dénomination sociale. Désormais, l'association se nomme **Actions Handicap Afrique (AHA)**.

Ce changement de nom, tout en conservant l'acronyme emblématique AHA, marque une nouvelle étape dans l'évolution de l'organisation. Il reflète une volonté de renforcer l'impact des actions menées sur le terrain et de mieux positionner la structure.

Pourquoi ce changement ? Le terme "**Actions**" souligne la dimension concrète et opérationnelle des activités de Handicap Afrique. Il met en avant l'engagement de l'association à mettre en œuvre des projets porteurs de changement positif pour les personnes en situation de handicap. En parlant d'"Actions Handicap Afrique", la structure réaffirme son ancrage au Congo et sa volonté de contribuer à l'émergence d'une Afrique inclusive pour tous. Ce nouveau nom donne à AHA, une identité plus moderne et dynamique, tout en préservant l'héritage et les valeurs qui ont fait son succès depuis sa création en 1993.

Les objectifs restent les mêmes. Malgré ce changement de nom, les objectifs fondamentaux de AHA demeurent inchangés. **Améliorer la qualité de vie** des personnes en situation de handicap ; **Renforcer les capacités** des professionnels de la réadaptation ; **Sensibiliser** l'opinion publique aux enjeux du handicap ; **Défendre les droits** des personnes en situation de handicap.

Un engagement renouvelé Avec ce nouveau nom, Handicap Afrique s'engage à poursuivre ses **ACTIONS** avec toujours plus de détermination et d'innovation. Il compte notamment : **Développer de nouveaux projets** en réponse aux besoins spécifiques des personnes en situation de handicap en s'appuyant sur ses **ACTIONS** ; **Renforcer ses partenariats** avec les acteurs locaux, nationaux et internationaux ; etc.

Ce changement de nom est une étape importante dans l'histoire de la structure. Il marque un tournant et ouvre de nouvelles perspectives pour l'avenir. ***L'association invite tous ses partenaires et sympathisants à l'accompagner dans cette nouvelle aventure.***